

保護者各位

大津ヶ丘第一小学校

校長 上野 由美子

## 本校学校教育のデジタル化について

初秋の候、皆様に置かれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。未来を生きる子どもたちのデジタル化への対応、コロナ禍における感染拡大防止かつ学習活動保障、学校職員の負担軽減のため、一人一台端末を有効に活かし以下のように取り組んでいきます。ご家庭においても、ご理解とご協力のほどお願いいたします。

### 記

#### 1 オンライン学習について

今年度全児童に貸与されている一人一台端末を有効に生かし、以下のように学習をすすめていきます。

- ・「Google classroom」の会議システム「meet」を活用し、授業をライブ配信したり、情報共有システム「Jamboard」等を活用し児童や教師等と情報共有したりしながら学ぶ。
- ・学校 HP の「学習動画」のページにアップされた動画を見て学習する。
- ・「Google classroom」で出された課題に取り組み、提出するなどの双方向学習
- ・AIドリル「ジャストスマイルドリル」等を活用した宿題
- ・会議システム「meet」の中で、オンラインでコミュニケーションを行う。 等

裏面に続きます

- ・ 9月3日より，できることから進めていきます。
- ・ 学校に登校できない児童を含め，皆の「つながり」を大切にすることが一番の目的です。さらに，操作に慣れることで，学習等においても活用していくスキルを身につけていきます。

## 2 情報のデータ配布

- ・ 紙による情報伝達を極力なくしていきます。保護者向けには学校ホームページ，児童には「Google classroom」等を介してこれまで紙でお配りしていた手紙をデータで配布していきます。
- ・ 例えば，学校だより，学年だより，給食の献立表など学校からのお知らせは，学校HPからPDFデータにリンクできるようにしていきます。スマートフォンやパソコンからご覧いただき，必要であれば各家庭で印刷してご活用ください。
- ・ 新たにお知らせするデータがある場合は，「すくすくメール」で以下のようなタイトルを付けてお知らせします。

例 タイトル【大一小】○月○日配布データ

・ 学校だよりNo.10

・ 学年だより9月号

## 3 その他

- ・ 一人一台端末の活用の学びは無限に広げることができます。与えられた課題だけをただこなすだけでは，予測不可能なこれからの時代を充実させることはできません。好きな学びをもっと深めたり，苦手なことに挑戦したりするなどご家庭でも励ましをお願いいたします。
- ・ 「すくすくメール」等が届いているか再度ご確認ください。（近日では，8月31日に「第2学期オンライン始業式について」というメールが配信されています。
- ・ ご質問やご相談がありましたら，学校までご連絡ください。

以上